

L'OCLAE appelle ses membres à soutenir Cuba face à la politique hostile de Washington



La Havane, 4 juin, (RHC).- L'OCLAE, l'Organisation continentale latino-américaine et caribéenne des Étudiants a appelé ses membres à soutenir Cuba face au blocus étasunien.

Dans un communiqué rendu public ce lundi, l'OCLAE signale que la politique hostile de Washington vise à étrangler le peuple cubain sur le plan économique.

L'OCLAE fustige énergiquement la loi Helms-Burton qui prétend internationaliser le blocus que les Etats-Unis imposent unilatéralement à Cuba et en particulier son chapitre III qui vise à décourager les investissements étrangers.

Le communiqué souligne que le dit chapitre prétend internationaliser le blocus dans le but de saper les investissements et les relations commerciales de Cuba ainsi qu'assujettir des États souverains au gré de Washington.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/192534-loclae-appelle-ses-membres-a-soutenir-cuba-face-a-la-politique-hostile-de-washington>



Radio Habana Cuba